

Villefranche-sur-Saône - Le 5 décembre 2025

LE MARATHON INTERNATIONAL DU BEAUJOLAIS CRÉE SON PROPRE FONDS DE DOTATION AU PROFIT DE LA LUTTE CONTRE LE CANCER

Quelques jours après la fin de la 21^{ème} édition du Marathon International du Beaujolais qui a permis de collecter 200 000 € dans le cadre d'un nouveau dispositif solidaire, le club organisateur les Beaujolais Runners souhaite renforcer son ADN solidaire en lançant son propre fonds de dotation, la « Beaujolais Marathon Foundation ».

Le Marathon International du Beaujolais s'inscrit depuis toujours dans une démarche solidaire.

En 2024, 100 000 € de dons ont été collectés pour soutenir la lutte contre les cancers pédiatriques et féminins, au profit de deux associations : Laurette Fugain et Courir pour elles.

En 2025, objectif atteint grâce aux coureurs, bénévoles et sponsors !

La collecte solidaire de cette 21^{ème} édition s'élève à 200 000 €, qui seront répartis entre :

- Les services oncologiques des Hôpitaux Nord-Ouest, les quatre hôpitaux du Beaujolais
- Le Centre Léon Bérard et ses 700 médecins et chercheurs
- La Fondation des Hospices Civils de Lyon qui réunit les treize hôpitaux lyonnais

Pour poursuivre cette dynamique et l'amplifier, les Beaujolais Runners ont décidé de créer, au sein de leur association, leur propre fonds de dotation, la « Beaujolais Marathon Foundation », faisant du Marathon International du Beaujolais le leader français des « Charity Marathons ».

Cette fondation a pour vocation de structurer et de renforcer les actions solidaires déjà engagées, en soutenant des projets d'intérêt général dans les domaines de la lutte contre le cancer. Elle permettra également de mobiliser davantage les partenaires, les entreprises et les coureurs autour d'initiatives porteuses de sens, en offrant un cadre clair, transparent et pérenne à leurs contributions.

À travers cette nouvelle structure, les Beaujolais Runners affirment leur volonté d'inscrire durablement le Marathon International du Beaujolais comme un événement sportif engagé, fédérateur et solidaire, dont l'impact positif dépasse largement la seule dimension festive et sportive.

Une convention pluriannuelle a été signée ce jeudi 4 décembre à l'Hôtel de Région Auvergne-Rhône-Alpes entre le Marathon International du Beaujolais, le Centre Léon Bérard, les Hôpitaux Nord-Ouest et la Fondation des Hospices Civils de Lyon qui prévoit un engagement ferme de 50 000 € par an et par établissement, jusqu'en 2029 inclus.

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

21^{ème} édition
MARATHON
du **INTERNATIONAL**
Beaujolais
"The Magic Charity Running Festival"

Beaujolais
MARATHON
FOUNDATION

Cette initiative marque une étape déterminante dans le projet "Solidarity 2030" des Beaujolais Runners, qui ambitionnent de lever 1 million d'euros d'ici 2030 pour soutenir la lutte contre le cancer.

Avec cet engagement solidaire, le Marathon International du Beaujolais confirme une fois de plus qu'il est bien plus qu'un simple événement sportif et incarne pleinement la promesse de son slogan :

"The Magic Charity Running Festival"
où la magie du sport rencontre la force de la solidarité.

Beaujolais
MARATHON
FOUNDATION



Contact presse :

Julie Darbon - Chargée de Communication EBRA Events
Julie.darbon@ebra.fr - 06 64 95 19 41